



INVITATION PRESSE

Perpignan, le 10 juin 2024

Le Département invite les Dragons Catalans à participer à une Mission d'Intérêt Général

Date : Mercredi 12 juin 2024, à partir de 10h

Lieu : Stade Gilbert Brutus

Le Département invite les joueurs de l'équipe catalane de rugby à XIII dans le cadre d'une mission d'intérêt général afin de sensibiliser les jeunes aux valeurs sportives et citoyennes. Alexandre REYNAL, vice-Président du Département en charge du sport, représentera Hermeline MALHBERBE, Présidente du Département.

Dans le cadre de son partenariat avec le Département, les Dragons Catalans participent régulièrement à des opérations à destination de la jeunesse des Pyrénées-Orientales, ici avec les jeunes du **Foyer Laïque de Laroque des Albères**. Le rendez-vous est donné entre 10h15 et 15h30, ce mercredi au stade Gilbert Brutus.

Le Département souhaite, à travers ces opérations appelées missions d'intérêt général, sensibiliser les jeunes aux valeurs du sport, au respect des règles, à la vie en communauté ainsi qu'au goût de l'effort.

Cet événement montre l'implication du Département pour la pratique du sport pour tous et son attachement à créer bien-être et lien social à travers le partage des valeurs du sport, qui est un moteur central pour l'inclusion sociale et la solidarité. La démarche et la volonté politique du Département est de faire partager avec les différents acteurs le monde sportif de haut niveau.

Déroulé journée :

- 10h15 à 11h50 : Visite du stade et ateliers sportifs
- 12h15 à 14h : Repas au Brasero, suivi d'une remise de cadeaux et de place pour les matchs du club
- 14h15 à 14h50 : Ateliers sportifs
- 15h : Goûter en présence des joueurs